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内容提要

1. 问：咱们医院能优先分到肝源，所以排的人多，做的也挺快的，是这样吗？

答：对。

2. 我们科有四个教授做，门诊礼拜二是林建华林教授；礼拜三是杨定华杨教授；

礼拜五是李川江李教授，然后是我们主任周杰，只出侨科门诊，他不出普通

门诊，只出侨科门诊，叫汇侨门诊。

3. 价格？都是根据病人体质和术后排斥情况来定了，如果你术后排斥严重的话，

药物贵的话那肯定费用是往上加的。

4. 术后住院时间？病人恢复快的话十几天也是有的。

5. 法轮功供体？那我不清楚啊！这种事情我们不知道的，去问医生。

录音内容

刘护士：你好！

调查员：喂你好，你好。是那个南方医科大学那个肝胆病房是吧？南方医院那个

刘护士：啊对，对。

调查员：对呀，那您在咱们那个就是肝胆这边、一般的快的话，一个月或者半个

月能、能、能等上吗？有这种情况吧？

刘护士：这个，有。但是～这种东西都是说不定的。

调查员： 就是因为大家说，就是肝源那种分配也是象咱们医院可能能优先能分

到，所以就是排的人多，可能做的也一定、也、也应该是挺快的。是这

样吗？

刘护士：对。

刘护士：我先跟你说一下，对。我先跟你说一下我们科有四个教授做。然后礼拜

二是林建华、林教授。礼拜三是杨定华、杨教授。礼拜五是李川江、李教

授，然后我们主任是只出侨科门诊，他不出普通门诊，他们四个人都



是。。。。。。

调查员：你们教授叫什么名字？

刘护士：你就看那个。。。。

调查员：第四个，你说的、第四个我、我没找到，刚才就是这会等的。

刘护士：他、他、他不出普通门诊的，他只出侨科门诊。

调查员：啊，就外、外国人的那种侨科，就是？

刘护士：啊对，他只、他只出那个门诊。

调查员：你说，那个，那我问一下，就是，因为我姐姐家邻居哈，就是说她在

广州吗，就是以前她爸爸是那个咱们科的那个周、周、周杰，周主任给

做的，他还在吗？

刘护士：对啊，就是我们主任，就是我们主任。

调查员：啊，周杰现在不看、不看咱们普通的大陆的了，只给外国人看了。啊，

那我现在。。。。

刘护士：没有，他现在也看，他只看、他只是出侨科门诊，不出我们普通门诊而

已。

调查员：啊，明白，他也可以做手术是吧？对呀。

刘护士：对，我们主任还是在做移植。

调查员：啊，周杰还在哈，那个，那我想问一下，您知道就是说我们在这边要

一般的做个移植要多少钱呢？住院期间要住多长时间？一共要大概花

人民币多少钱？

刘护士：这个东西都是根据病人体质，还有你的术后排斥情况来看了，要看

你～

调查员：大概就是一个范围。



刘护士：我只能说针对我们近期四个病人的情况的话，你可能是四十到五十万

左右。

调查员：四、五十万哈？还行，四五十万我们可以接受。

刘护士：不是，但是你不是说一定的，我只是说给你做最近几个病人参考，他

主要是因为你术后一个排斥情况，如果你术后排斥严重的话，药物、药

物贵的话那肯定费用是往上加的。

调查员：那要一般住院要多长时间？一个月左右吗？二十天左右可以差不多，

如果正常的话？

刘护士：啊大概是这样子的，如果你病人恢复的快的话十几天也是有的。他主要

是因为术后要调一个搞排斥药的剂量而已，然后那个排斥药是要终身

服药的。

调查员：观察一下哈，那一般的象我们做完手术就是如果恢复的好的话能挺多

少年呢？

刘护士：嗯，我们科十几年的病人都经常有回来的，做复查呀。但是、但是我只

是、只是、说最好的，我没有跟你说那种不好的。

调查员：没关系。

刘护士：你要理解清楚好吧。

调查员：因为那个我姐家他邻居她爸爸找、当时是找周杰教授做移植的那个，她

说大概也、也差不多七、八年了吧，一直效果很好，然后但是他跟我说

就是当时他移植那个供体是找的关系嘛，是那种炼法轮功的。然后我们

现在也想要那样的供体，可以能等到吗？

刘护士：那我不清楚啊，这种事情我们不知道的！

调查员：这个问题我们得跟、跟那个就是我们挂号跟那个主任说、跟医生商量是

吗？



刘护士：跟，问医生。

调查员：问医生？

刘护士：对对对对！这种事情我们都不太清楚的。

调查员：啊是这样的？行～

刘护士：你就关、关注南方医科大学、南方医院的公众号就可以了，好吧？

刘护士：好，我们主任只出侨科门诊，你可以在侨科门诊那边找到他的。

调查员：侨科门诊周杰，行。

刘护士：叫惠侨楼门诊，好吧。

调查员：好好啦，好啦，谢谢您！

刘护士：好，没事。

调查员：啊，你怎么称呼啊？ 

刘护士：我姓刘。

调查员：好，那谢谢您哈！

刘护士：啊没事没事。

调查员：好，再见！

刘护士：嗯。


